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VANDERLAN CARDOSO VISITA
OBRAS DO HOSPITAL MUNICIPAL
Político entrega emendas e pode indicar novos recursos para equipar centro cirúrgico

 O senador Van-
derlan Cardoso (PSD-
-GO) esteve em Itabe-
raí no início da semana 
para conhecer as obras 
de reforma e ampliação 
do Hospital Municipal, 
que devem ser con-
cluídas nas próximas 
semanas. Cardoso des-
tinou duas emendas na 
área de saúde para Ita-

beraí: uma no valor de 
R$ 281 mil destinada 
para a Atenção Básica e 
outra de R$ 150 mil, uti-
lizada na prevenção ao 
Covid-19, mais especi-
þ camente, para a com-
pra de respiradores.
 O prefeito Ro-
berto Silva relatou que o 
senador, além de desti-
nar verbas, fez questão 

de conhecer e acom-
panhar os detalhes da 
obra de perto. “Com 
a importante ajuda do 
senador, além dos tes-
tes rápidos e equipa-
mentos de proteção, 
vamos investir 150 mil 
reais na compra de res-
piradores”, informou.
 O chefe do Exe-
cutivo lembrou o apoio 

da São Salvador Ali-
mentos, que adquiriu 
vários equipamentos 
para equipar alguns 
leitos de enfermaria. 
“A SSA nos doou par-
te desses equipamen-
tos, com investimento 
em torno de R$ 300 
mil. Aproveito para 
agradecer ao empre-
sário José Garrote, 
que tem nos ajudado 
muito neste momen-
to. Agora o apoio veio 
do senador Vanderlan. 
Juntos podemos fazer 
mais por Itaberaí, por 
Goiás e pelo Brasil”.
 “O grande de-
saþ o da nossa gest«o 
é concluir e entregar as 
obras do Hospital Mu-
nicipal. Se Deus aben-
çoar, nos próximos dias 
estaremos entregando 
a unidade para o povo 
de Itaberaí”, explicou.
 O senador expli-
cou que tem atuado nos 
ministérios em busca 

de recursos, que estão 
cada vez mais escassos. 
Raz«o suþ ciente para 
acompanhar de perto 
a aplicação das emen-
das. “Gosto de acom-
panhar de perto para 
ver se os recursos estão 
sendo bem aplicados. 
Foi o que vi aqui, por 
isso vamos ampliar os 
nossos esforços para 
atender Itaberaí, uma 
cidade que contribui 
muito com o PIB (Pro-
duto Interno Bruto) do 
nosso Estado de Goiás. 
O estado, por sua vez, 
retribui muito pou-
co com o que Itaberaí 
contribui através dos 
impostos arrecadados 
das empresas que têm 
aqui e do agronegó-
cio. Achei interessante 
a parceria da iniciativa 
privada, através da SSA, 
do José Garrote, que 
tem contribuído não 
apenas com Itaberaí, 
mas com nosso estado 

através da geração de 
emprego, renda e qua-
liþ ca«o proþ ssionaló. 

Novas emendas

 O senador de-
verá atender a um novo 
pedido apresentado 
pelo prefeito Roberto 
Silva e destinar nova 
emenda para equipar 
um dos centros ci-
rúrgicos do Hospital 
Municipal. Em outra 
frente, poderá indicar 
verba para aquisição 
de máquinas e equi-
pamentos através da 
Companhia de Desen-
volvimento dos Vales 
do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf).
 Em conver-
sa com a presidente 
da Câmara, vereadora 
Janayna Wollp Lúcio, 
aþ rmou que a ideia ® 
destinar os recursos 
para o centro cirúr-
gico ainda este ano. 

Senador Vanderlan Cardoso concede entrevista em frente ao Hospital Municipal

Prefeito de Ita-
puranga, Daves Soa-
res apresenta relatório 
das principais obras e 
ações desenvolvidas 
pela prefeitura em sua 
gestão. A reconstrução 

do Hospital Municipal, 
construção de cinco 
postos de saúde, me-
lhoria na área de edu-
cação com construção 
e ampliação de escolas 
e, implantação do Piso 

Nascional Salarial dos 
Professores estão en-
tre os principais des-
taques. Habitação e 
infraestrutura também 
aparecem no relatório.  
Leia nas páginas 4 e 5.  

DAVES SOARES FAZ BALANÇO DE 
SUA GESTÃO EM ITAPURANGA

MUNICÍPIOS CADASTRAM 122 PROPOSTAS 
CONVÊNIOS NA AGEHAB
 A Prefeitura 
de Itaberaí está entre 
os 66 municípios que 
cadastraram uma ou 
mais propostas de con-
vênios habitacionais 

ou reforma de equi-
pamentos públicos 
de uso comunitário.
 Se as propos-
tas forem aprova-
das, os recursos se-

rão utilizados para 
reformar as escolas 
municipais Juca Ludo-
vico e Genoveva Cabral.

Página 6.

CLUBES GOIANOS PODEM RETORNAR AOS 
TREINOS A PARTIR DE SEGUNDA-FEIRA

Com decisão da 
Prefeitura de Goiânia, as 
equipes de futebol da 
capital poderão voltar 
às atividades nos cen-
tros de treinamentos a 
partir do dia 1º de ju-
nho. As atividades do 
futebol goiano foram 
paralisadas após dez 
rodadas da fase de clas-
siþ ca«o do Estadual.
 A decisão foi 
tomada na quarta-fei-
ra (27/05) em reunião 
do Comitê de Crise da 
prefeitura de Goiânia. 
 O presidente 
do Atlético-GO, Adson 
Batista informou que a 
equipe voltará aos trei-
nos com toda segurança 

possível, embora tenha 
sido ÿ agrada treinando 
sem autorização por uma 
equipe da Rádio Sagres.
 No Goiás a or-
dem é retomar os trei-
nos somente após testar 
todos os jogadores e 
com resultados em mão.
 O Vila Nova in-
formou que está se pre-
parando para retomar as 
atividades. Já o Goiânia 

deþ niu que s· voltar§ aos 
treinos quando houver 
alguma deþ ni«o da CBF 
quanto à realização da 
Série D. E diretoria aguar-
dará decisão do prefei-
to Gustavo Mendanha, 
porque a sede do clube 
(Vila Ol²mpica) þ ca em 
Aparecida de Goiânia.

Mais esportes na pá-
gina 8.

Jogadores do Atlético-GO treinando na manhã de terça-feira (26)
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“TEMOS PROMOÇÕES DE CASAS NO VA-
LOR A PARTIR DE R$ 110.000,00 COM 
TODA DOCUMENTAÇÃO DA ESCRI-
TURA E DO FINANCIAMENTO PAGO”

VENDA

CASA NOVA P.M.C.M.V 
DE 122 MIL - RESI-
DENCIAL ANA MAR-
CELA SENDO: 1 sala , 
1 cozinha,  2 quartos, 
1 banheiro, 1 área de 
serviço; R$122.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO RESIDENCIAL PRI-
MAVERA SENDO: três 
suítes sendo uma com 
closet, duas salas, um 
hall, um banheiro so-
cial, uma copa, duas 
cozinhas, uma área de 
serviço, uma varanda, 
uma garagem e um bar-
racão aos fundos com 
5 cômodos; Situada na 
AVENIDA A, ESQUINA 
COM A RUA 05, QUA-
DRA Nº. 05, LOTE Nº. 
13, RESIDENCIAL PRI-
MAVERA. R$320.000,00.

“OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com resi-
dência; Área Edifica-
da + ou – 255 m² em 
um lote comercial de 
360 m². R$630.000,00.

“UM PONTO COMER-
CIAL E MAIS DUAS 
RESIDENCIAS NO 

CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com duas 
residências; Área Edi-
ficada + ou – 368 m² 
todos na laje em um 
lote comercial de + ou 
– 450 m². R$850.000,00.

LOTES

1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMENTO 
ALTO DA BELA VIS-
TA, com a área total 
de 300,00 m², situado 
na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - Go. R$70.000,00. 
ÁGIO DE LOTE DE ES-
QUINA NO RESIDEN-
CIAL MELISSA PARK, 
situado na Rua MP7, 
Qd. 11, Lt. 26, Melis-
sa Park, Itaberaí - Go. 
R$28.000,00 (Ágio). 
1 (UM) LOTE URBANO 
NO VERGILIO ARAU-
JO, com a área total 
de 250,00 m², situado 
na Rua VA-02, Qd. 01-
A, Lt. 24, Residencial 
Vergílio Araújo, Itabe-
raí - GO. R$40.000,00. 

ALUGUEL

Casa no Centro sendo:
3 quartos, 1 sala, copa 
c/ cozinha, 1 banhei-
ro, 2 áreas de serviço 
e garagem; R$900,00;

Apartamento na Ave-
nida Goiás esquina 
com a Rua 01 no Jar-
dim Esmeralda sen-
do: 1 sala de estar 
com varanda, 1 sala de 
jantar, 3 quartos sen-
do 1 suíte, 1 banhei-
ro social, 1 cozinha, 
área de serviço com 
banheiro, despensa, 
varanda e garagem p/ 
3 carros - R$1.250,00;
Kitnet de 1 quarto na 
Avenida Áurea Ca-
bral, Jardim Cabral;
Não tem garagem 
para carro, somen-
te moto - R$400,00;

Casa Jardim Cabral 
sendo: 2 quartos, 1 
sala, 1 cozinha, 1 ba-
nheiro, área de serviço 
e garagem; R$500,00;

FAZENDAS E 
C H Á C A R A S

Gleba de terras no 
Rio Urú na fazenda 
denominada “Sitio 
do Campo” no mu-
nicípio de Itaberaí/
GO, com área total de 
1 alqueires e 19 litros 
e 402,00 m². Benfeito-
rias completas sendo: 
3 casas; 1 sede princi-
pal com área de lazer; 
1 casa para caseiro e 
1 casa de lazer para 
pesca de frente para o 
Rio Urú; R$420.000,00

Os beneficiários do programa Bolsa Família o auxílio vai ser 

depositado no dia do calendário de pagamento do 

benefício, lembrando que vai ficar suspenso o valor 

referente ao bolsa família pelo mesmo período que você 

estiver recebendo o auxílio emergencial.

A Secretaria Municipal de Assistência Social comunica 

todas as pessoas que solicitaram o Auxilio emergencial, 

que não é necessário ir a agência da Caixa Econômica 

Federal.

Para ter acesso ao auxilio emergencial, primeiro deve 

consultar no aplicativo CAIXA AUXÍLIO EMERGENCIAL 

se foi aprovado. Em caso de aprovado tem que baixar o 

outro aplicativo CAIXA TEM e se cadastrar. Após esse 

procedimento basta fazer a transferência do auxílio para 

uma conta pessoal.
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Evite sair de casa.

Vamos parar
o coronavírus.
Precisamos vencer mais esta batalha.
Informe-se. Previna-se.

DOMINGOS CAMELO PINTO E CIA LTDA torna público que requereu à Agência 
Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença Ambiental 
Simpliþ cada, para as atividades de Com®rcio atacadista de mercadorias em geral, 
com predominância de insumos agropecuários,  Comércio varejista de gás liquefeito 
de petróleo (GLP),  Comércio varejista de medicamentos veterinários,  Comércio va-
rejista de ferragens e ferramentas,  Comércio atacadista de alimentos para animais, 
localizada na Avenida Goiás, N° 341, QUADRA 01 A, LOTE 03, Bairro Joaquim 
Lúcio, município de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental.

LICENÇA AMBIENTAL

PESCARIA EM GRUPO: Uma pessoa com 
Covid-19 e mais de 100 com suspeita

 Uma pescaria 
com um grupo de 20 
de amigos, a maioria 
moradores de Paraú-
na, região sudoeste de 
Goiás, terminou com 
uma pessoa infecta-
da pelo coronavírus. 
De imediato o prefeito 
da cidade, Paulo José 
Martins (PRB), decidiu 
colocar 107 pessoas 
em isolamento por sus-
peita de contaminação.
 O grupo se 
reuniu no domin-
go (24), para pescar 
no Rio das Mortes.
 O prefeito in-
formou que foram fei-
tos mais de 50 exames 
até esta quarta-fei-
ra (27). Os resultados 
que þ caram prontos 

apontaram a ausência 
do novo vírus. Mesmo 
assim, as 107 pesso-
as que tiveram conta-
to com o grupo þ ca-
rão isoladas em casa.
 Martins disse 
que, assim que recebeu 
a notícia da pescaria, 
entrou em contato com 
os envolvidos e pediu 
que þ cassem em casa, 

já que o município tem 
tr°s casos conþ rmados 
da doença Covid-19. 
 “Infelizmente, 
as pessoas não obe-
deceram nosso ape-
lo em relação ao dis-
tanciamento social. 
Mas os envolvidos se 
prontiþ caram a se iso-
lar e fazer os exames”, 
relatou o prefeito.

Caso aconteceu em Paraúna, região sudoeste de Goiás

Grupo se reuniu em Paraúna sem cuidado com isolamento

Foto: G1/GO

Jornal Correio Popular edição 293.indd   2Jornal Correio Popular edição 293.indd   2 28/05/2020   09:19:2128/05/2020   09:19:21



Informação com responsabilidade  -  Ano VII  -  Edição 293 - 29 de maio de 2020 3

MARCANDO TERRITÓRIO
 O senador Van-
derlan Cardoso, (PS-
D-GO), desembarcou 
em Itaberaí para ver 
as obras do Hospital 
Municipal, que estão 
em fase þ nal. Mais que 
deixar equipamentos e 
anunciar novas emen-
das, está demarcando 
território e fortalecen-
do o partido na cidade. 
Sem rodeios, política se 
faz com aliados e votos.

ALIADO
 Presidente do 
PSD em Itaberaí, o ad-
vogado Ricardo Calil, 
que é pré-candidato 
a prefeito, visitou as 
obras ao lado do sena-
dor. E fez bem. Quem 
é visto, é lembrado. 

GATILHO
 Presidente da 
Câmara Municipal, a 
vereadora Janayna 
Wollp aproveitou a 
presença do senador 

para articular e fortale-
cer sua pré-candidatu-
ra à prefeitura de Itabe-
raí. O resultado parece 
ter sido bom, o que 
poder§ signiþ car uma 
aproximação com o 
grupo de Ricardo Calil. 

BOMBOU
 A live com o 
itaberino Fábio Soa-
res, conduzida pelo 
multitalentos Decivan 
Damasceno com parti-
cipação dos jornalistas 
Enivaldo Silva e Faus-
to Mendanha foi pra 
lá de comentada. Re-
sumindo: bombou. O 
entrevistado deu um 
show de conhecimen-
to da política goiana e 
de muita aþ nidade com 
a política de Itaberaí.

REPERCUSSÃO
 A live foi assun-
to principal de parte 
dos grupos de WhatsA-
pp, especialmente dos 
que reúnem interessa-

dos na política local e 
nos temas de interesse 
comum da região. Cla-
ro, houve quem não 
gostou porque política 
sempre tem dois lados. 

PEQUENO CURRÍCULO
 Ex-vereador por 
Itaberaí, onde também 
foi presidente do Sin-
dicato dos Produtores 
Rurais, Fábio Soares 
tem uma grande folha 
de serviço prestado ao 
estado. Foi diretor da 
FAEG, presidiu o IGAP 
(hoje Agrodefesa), foi 
controlador da CELG, foi 
diretor da Agência Rural 
e da Agência Ambien-
tal do Estado de Goiás, 
nos governos de Mar-
coni Perillo e Zé Élito.
Eleições municipais de-
vem ocorrer em 6 de 
dezembro. O adiamen-
to é discutido pela Câ-
mara dos Deputados 
e pelo Senado Federal. 
Entre as lideranças das 
duas casas já há con-

senso sobre a nova 
data, embora o dia 15 
de novembro ainda não 
tenha sido descartado.

ELEIÇÕES
 Eleições munici-
pais devem ocorrer em 
6 de dezembro. O adia-
mento é discutido pela 
Câmara dos Deputados 
e pelo Senado Fede-
ral. Entre as lideranças 
das duas casas já há 
consenso sobre a nova 
data, embora o dia 15 
de novembro ainda não 
tenha sido descartado.

ESSE ANO SIM
 Para quem ainda 
contava com uma pos-
sível transferência das 
eleições para 2021 ou 
2022, o novo presiden-
te do Tribunal Superior 
Eleitoral, ministro Luís 
Roberto Barroso tomou 
posse na última segun-
da-feira, 25, e descartou 
prorrogar mandatos e 
adiar as eleições munici-
pais para o próximo ano. 

AUMENTO MÍNIMO
 O Senado apro-
vou na quarta-feira (27) 
a Medida Provisória 
919/2020, que institui 
o salário mínimo de R$ 
1.045. A MP também 
foi aprovada na Câmara 

dos Deputados e incor-
pora ao salário mínimo 
o aumento que passou 
a vigorar em janeiro 
deste ano, quando a MP 
916/19 foi publicada.

STF 
 O Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
acolheu um pedido do 
Ministério Público e de-
terminou na quarta-fei-
ra (27) que as academias 
voltem a þ car fechadas 
em Goiás. Os estabeleci-
mentos que estavam fe-
chados por força de um 
decreto estadual, foram 
autorizados a retornar 
por decisão do TJ-GO.

RECURSO
 O Sindicato dos 
Proþ ssionais de Educa-
ção Física e o Sindicato 
das Academias informa-
ram que vão ingressar 
com recurso para aná-
lise do tema pelos de-
mais ministros do STF.

ITABERAÍ
 O prefeito Ro-
berto Silva autorizou, via 
decreto municipal, que 
as academias voltassem 
a funcionar no municí-
pio. Até o fechamento 
da edição o decreto não 
havia sido revogado. O 
horário impediu apurar 

a se haveria mudança.

FRIOZINHO
Na noite mais fria do 
ano, Itaberaí registrou 
8 graus na madrugada 
da última quarta-feira.  
A julgar pelas primei-
ras impressões, 2020 
terá inverno mais frio 
que os anos anteriores.

DOMINGOS CAMELO PINTO E CIA LTDA torna público que requereu à Agência 
Municipal de Meio Ambiente, Cultura e Turismo de Itaberaí, a Licença Ambiental 
Simpliþ cada, para as atividades de Com®rcio atacadista de mercadorias em geral, 
com predominância de insumos agropecuários,  Comércio varejista de gás liquefeito 
de petróleo (GLP),  Comércio varejista de medicamentos veterinários,  Comércio va-
rejista de ferragens e ferramentas,  Comércio atacadista de alimentos para animais, 
localizada na Avenida Goiás, N° 341, QUADRA 01 A, LOTE 03, Bairro Joaquim 
Lúcio, município de Itaberaí-GO. Foi determinado estudo de impacto ambiental.

HOMEM MORRE EM CONFRONTO COM A PM
 I n f o r m a ç õ e s 
repassadas pela Polí-
cia Militar de São Pau-
lo dando conta de que 
um indivíduo membro 
de uma facção crimi-
nosa que age nos pre-
sídios em boa parte do 
país estaria na cidade 
para recrutar elemen-
tos para atuar em as-
salto a bancos, policiais 
militares de Itaberaí 
conseguiram localizar o 
suspeito e o abordaram 
na GO-070, saída para 
Goiânia. O homem 
efetuou disparos de 
arma de fogo contra a 
guarnição, que revidou 
e atingiu o acusado. 
 Com o trânsito 
de veículos interrom-
pido na GO-070, uma 

guarnição do Corpo de 
Bombeiros conduziu 
o suspeito ao Hospital 
Municipal, onde mor-
reu após dar entrada 
no pronto-socorro.
 O acusado ti-
nha diversas passagens 
por tr§þ co de drogas, 
ameaças e porte ile-
gal de arma de fogo. 

Associação criminosa 
e estelionato

 Policiais do 
34° BPM em operação 
conjunta com policiais 
do 7° BPM prenderam 
uma associação crimi-
nosa que praticava es-
telionato em Itaberaí.
 Essa associação 
criminosa, conhecida 

como “Grupo Seabra”, 
aþ rmava que fazia par-
te de um banco e pro-
metia conseguir em-
préstimo bancário após 
a análise do imposto 
de renda que a pessoa 
iria receber. Para isso, 
eram necessários to-
dos os dados bancários 
da pessoa, inclusive a 
senha. Em posse des-
sas informações, no 
entanto, o grupo fazia 
saques, transferências 
e realizava compras.
 Acionada por 
funcionários da São 
Salvador Alimentos 
que foram vítimas, po-
liciais militares locali-
zaram dois integrantes 
da associação crimi-
nosa em uma agência 

bancária, no momento 
que estavam aplican-
do o golpe. Outras 
duas pessoas foram 
presas em Goiânia por 
policiais do 7° BPM.
 Com os indi-

víduos foram encon-
trados vários cartões 
bancários, maqui-
nha de cartão e um 
caderno com mais 
de 100 nomes, com 
anotações dos da-

dos bancários e as 
respectivas senhas. 
Diante dos fatos, to-
dos foram presos em 
flagrante pelos cri-
mes de estelionato e 
associação criminosa.

Trãnsito interropido na GO-070 durante ação da Polícia Militar

ELEIÇÕES PODEM SER ADIADAS 
PARA DEZEMBRO
Líderes partidários da 
Câmara dos Deputa-
dos e do Senado Fe-
deral estão costurando 
um acordo para adiar 
as eleições municipais 
de outubro para o dia 
6 de dezembro, em 
decorrência da pan-
demia de covid-19. A 
data já havia sido ci-
tada pelo presidente 
Rodrigo Maia (DEM-
-RJ), que disse tam-
bém considerar o dia 
15 de novembro como 
outra data possível.
 Entre líderes 
da Câmara, há quase 
unanimidade pela es-
colha do dia 6 de de-
zembro, mas ainda não 
há um acordo fechado. 
 No Senado 
também há expressi-
vo apoio ao adiamento 
das eleições municipais 
para 6 de dezembro. A 
alteração está em uma 
Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC), 

apresentada na terça-
-feira (19) pelo senador 
Randolfe Rodrigues (Re-
de-AP).  A proposta foi 
subscrita por outros 26 
senadores e prevê que 
o segundo turno será 
no dia 20 de dezembro. 
 A PEC de Ran-
dolfe não altera o pe-
ríodo de mandato dos 
atuais governantes e 
confere ao Tribunal 
Superior Eleitoral au-
torização para que 
promova a revisão do 
calendário eleitoral e a 
proceder os ajustes na 
aplicação da legisla-
ção infraconstitucional.
 “Manter as elei-
ções ainda no ano de 
2020 garante a manu-
tenção do período dos 
mandatos e a data de 
posse, sem colocar em 
risco a legitimidade do 
processo democráti-
co de escolha dos di-
rigentes das cidades 
e dos representantes 

no parlamento muni-
cipal”, explica Randolfe 
na justiþ cativa do texto. 
 O senador pre-
vê ainda que a pande-
mia pode fazer com que 
as campanhas eleitorais 
aconteçam de modo 
diferente do usual. 
 “A depender do 
estágio de evolução da 
questão sanitária do co-
ronavírus, tanto no ritmo 
de expansão do número 
de doentes quanto na 
ampliação da capacidade 
do atendimento hospita-
lar, será necessário esta-
belecer outras formas de 
realização da campanha 
eleitoral propriamente 
dita. Esses dois meses de 
adiamento serão tem-
po primordial para que 
seja possível a previsão 
e o estímulo para que, 
caso seja necessário, as 
reuniões, visitas, comí-
cios e debates ocorram 
de forma não presen-
cial”, avalia Randolfe.

ITABERAÍ REGISTRA TRÊS 
CASOS DE CORONAVÍRUS

Informações di-
vulgadas pela Prefeitura 
de Itaberaí na quarta-fei-
ra (27/05), apontavam 
que até aquela data o 
município apresentava 
23 notiþ ca»es por Co-
vid-19, destes, 18 casos 
descartados, três casos 
conþ rmados (duas pes-
soas estão em domicí-

lio e uma morte foi re-
gistrada). Outras duas 
pessoas aguardavam 
resultados de exames 
e nove famílias em mo-
nitoramento domiciliar.
 As famílias mo-
nitoradas, segundo o bo-
letim oþ cial, apresentam 
pessoas com quadro gri-
pal ou que tiveram con-

tato com suspeitos, mas 
não realizaram exames.
 Na data, o Esta-
do de Goiás apresentava 
108 mortes e contabili-
zava 2.864 casos conþ r-
mados de coronavírus. A 
Brasil havia superado a 
marca de 400 mil casos 
conþ rmados, com 25.598 
mortes por Covid-19. 

Grupo se reuniu em Paraúna sem cuidado com isolamento

Foto: G1/GO

ATÉ TU?
 Cont rabando 
de entorpecentes, ci-
garros, êxtase e outras 
coisinhas é comum. 
Mas, hidroxicloroqui-
na, até tu? Seria cômico 
se não fosse trágico. A 
Polícia Rodoviária Fe-
deral prendeu em Uru-
açu, quatro homens 
suspeitos de contra-
bandear 3,6 mil com-
primidos de hidroxi-
cloroquina. As cápsulas 
estavam escondidas 
dentro de caixas de 
equipamentos de som.

Jornal Correio Popular edição 293.indd   3Jornal Correio Popular edição 293.indd   3 28/05/2020   09:19:2328/05/2020   09:19:23



Informação com responsabilidade  -  Ano VII  -  Edição 293 - 29 de maio de 2020 4

PREFEITO DE ITAPURANGA, DAVES SOARES, 
APRESENTA BALANÇO DOS 4 ANOS DE GESTÃO
Quem tem serviços prestados a  Itapuranga, mostra!
 Na história 
da gestão admi-
nistrativa de Ita-
puranga, o prefei-
to Daves Soares, 
sem dúvida, se 
tornou um dos 
maiores realizado-
res de obras físicas 
e sociais. Em seu 
primeiro mandato, 
em 2009, as inova-
ções no município 
começaram, com 
a implantação 
do primeiro go-
verno planejado. 
 Com plane-
jamento, moni-
toramento e exe-
cução de obras 
e ações, ele fez 
acontecer. Mes-
mo diante de de-
saþ os pol²ticos e 
þ nanceiros, nun-
ca abaixou a ca-
beça e seguiu em 

um trabalho di-
ário, sem folga. 
 O perþ l de 
gestor não tirou 
sua maior priori-
dade: as pessoas. 
Na verdade, se 
tornou um dife-
rencial enquanto 
prefeito e deter-
minante na con-
quista de bene-
fícios e serviços 
que contribuíssem 
para o desenvolvi-
mento da cidade.
 Um exem-
plo foi quando re-
tirou o município 
da condição de 
òþ m de linhaó, do 
isolamento geo-
gr§þ co e econ¹-
mico do estado, a 
partir da conquis-
ta de apoio para 
a pavimentação 
da rodovia GO-

230, nos trechos 
que ligam Itapu-
ranga às cidades 
de Faina e Uruana.
 Outro mo-
mento importante 
nesse caminho à 
frente da Prefeitu-
ra de Itapuranga 
foi a reconstrução 
do Hospital Muni-
cipal, a conclusão 
de obras das cinco 
Unidades Básicas 
de Saúde (UBS’s), 
a compra de um  
ônibus novo para 
transportar pa-
cientes e a cons-
trução da Esco-
la Padrão Século 
XXI. Esta última 
obra, é importan-
te dizer, solucio-
nou o problema 
de estrutura físi-
ca, garantindo aos 
alunos da rede 

municipal salas de 
aulas com o con-
forto necessário. 
Ainda falando 
sobre educação, 
implantou o Piso 
Nacional para os 
professores e o 
Colégio Militar na 
cidade. Para to-
dos os servido-
res municipais, 
sancionou o Pla-
no de Carreira.
 Para 400 fa-
mílias carentes, 
o prefeito de Ita-
puranga realizou 
o sonho da casa 
própria, ou de 
ganhar um lote. 
Investiu no setor 
produtivo rural, 
em especial na 
agricultura fami-
liar, que gera mais 
de 8 mil empregos 
no campo, adqui-

rindo máquinas 
e veículos novos.
 Quando o 
assunto é o setor 
industrial, mais 
a»es: qualiþ ca-
ção de mão de 
obra para o ramo 
de confecção, 
com alta demanda 
na região. Conso-
lidou a funciona-
lidade ao Colégio 
Tecnológico (Co-
tec) e, hoje, a má-
quina Audaces 
corta milhares de 
peças em malha 
e gera empregos.
 E s t a m o s 
falando de uma 
gest«o eþ ciente, 
moderna e hones-
ta, que trabalha 
com transparên-
cia e gera servi-
ços de qualidade 
à população ita-

puranguense em 
setores essen-
ciais, como edu-
cação, saúde, mo-
radia e emprego. 
 Com este 
perþ l e experi-
ência, o prefeito 
Daves Soares de-
monstra uma sen-
sibilidade social 
ímpar, dando à 
população a cer-
teza de estar bem 
protegida e cuida-
da, principalmente 
agora, em tempos 
de pandemia do 
novo coronavírus.

Veja um 
pouco das obras 
e ações do Plano 
Municipal de De-
senvolvimento 
(PDM), que tem 
100% executa-
das e entregues:

Aquisição de uma ambulância padrão SAMU 
para o HM

Aquisição de um aparelho de Rai-X

Compra de nova van de 16 lugares

Nova ambulância para o SAMU

Regularização Fundiária implantada nos setores Novo Horizonte, Conde dos Arcos, Residencial Menezes, Menezes Extensão e Diolândia

Construção de drenagem de superfície da Rua 39

Construção de galerias pluviais nas avenidas To-
cantins e Araguaia, e no Conjunto Dona Francisca

5 Unidades Básicas de Saúde concluídas

Ruas mais bonitas com implantação do Programa 
de Arborização

Recapeamento da Avenida Tocantins

Doação de 94 lotes a famílias carentes

Inauguração de nova sede do SAMU
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PREFEITO DE ITAPURANGA, DAVES SOARES, 
APRESENTA BALANÇO DOS 4 ANOS DE GESTÃO
Quem tem serviços prestados a  Itapuranga, mostra!

Compra de nova van de 16 lugares

Pavimentação do Setor Lara Park - 13 mil m² de 
asfalto

Doação de área de 4,3 mil m²

Novo ônibus para transporte de pacientes

Implantação do Colégio Militar

Implantação de Plano de Carreira para os servi-
dores municipais

Escola Padrão Século XXI resolveu o problema 
de estrutura das salas de aula

Nova ambulância para o SAMU

Regularização Fundiária implantada nos setores Novo Horizonte, Conde dos Arcos, Residencial Menezes, Menezes Extensão e Diolândia

Ruas mais bonitas com implantação do Programa 
de Arborização

Implantação do Centro de Apoio Psicossocial - 
CAPS

Doação de área possibilitou ampliação da indús-
tria de polpas

Plano de Saneamento Básical. Investimento de R$ 
10,9 milhões
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Presidente da entidade, Alejandro 
Domínguez garante que Libertadores 
e Sul-Americana vão terminar no 
campo

A Conmebol está de volta às ativida-
des presenciais em sua sede em 
Luque, no Paraguai. O anúncio foi 
feito pelo presidente Alejandro 
Domínguez através de um vídeo 
publicado nas redes sociais. Nele, o 
paraguaio deixa claro que o objetivo é 

acelerar o retorno do futebol – mais 
e s p e c i fi c a m e n t e  d a  C o p a 
L ibe r tado res  e  da  Copa  Su l -
Americana –, mas a prioridade é a 
saúde no combate à pandemia do 
coronavírus.
- Estamos trabalhando fortemente em 
conjunto com todos os países porque 
nossa única obsessão é que a bola 
siga rolando. Com a ordem de priori-
dades: primeiro a saúde e depois a 
competição.

CONMEBOL

Conmebol retoma rotina para acelerar volta do futebol, mas 

pondera: “Primeiro a saúde”

FUTEBOL INTERNACIONAL - ESPANHA

Reinier é chamado para treinar com o elenco principal do Real 

Madrid, afirma jornal

O clube informará ainda nesta 
terça-feira aos jogadores das 
categorias de base o planejamento 
para curto e médio prazo, em meio 
à pandemia do coronavírus. A 
temporada do Real Madrid Castilla 
se encerrou no último dia 16 de 
maio.
O Real Madrid voltou a treinar no 
dia 11 de maio, seguindo o protoco-
lo desenvolvido por La Liga, que 
dividiu o retorno às atividades em 
quatro fases semanais. Na primei-
ra, os jogadores trabalharam de 
forma individual no CT, respeitando 
as determinações de isolamento 
social. A segunda terminou na 
semana passada. A terceira teve 
início nesta segunda-feira, com as 
atividades em dois grupos.

O meia-atacante Reinier, foi cha-
mado nesta terça-feira pelo técnico 
Zinedine Zidane para participar dos 
próximos treinos do elenco principal 
do Real Madrid. Segundo o "As", o 
brasileiro esteve pela manhã no 
Centro de Treinamento do clube 
para passar por um novo teste de 
coronavírus e assim ser liberado 
para ser integrado às atividades do 
grupo. A ideia é que isso aconteça 
gradativamente.
Contratado no fim de janeiro pelo 
Real Madrid, junto ao Flamengo, 
por 30 milhões de euros (cerca de 
R$ 136 milhões na época), Reinier 
já havia passado por um exame de 
Covid-19 no dia 6 de maio, junto 
com outros companheiros do Real 
Madrid Castilla, o time B que 
disputa a Terceira Divisão.

FUTEBOL INTERNACIONAL - NEGOCIAÇÃO

Jornal diz que Juventus só aceitaria Arthur para viabilizar 

negociação de Pjanic com o Barcelona

Outro fator que ajudaria a viabilizar o 
negócio seria o salário do meia brasilei-
ro. Arthur, segundo o jornal, ganharia 
cerca de € 2 milhões anuais no 
Barcelona e, mesmo tendo um aumen-
to na ida para a Juventus, não supera-
ria os vencimentos de Pjanic, que 
receberia € 7,5 milhões por temporada. 
Desta forma, a folha salarial poderia ter 
uma redução considerável.

Cotado como alvo de alguns gigantes 
europeus na próxima janela de transfe-
rências, Pjanic vem tendo seu nome 
intensamente ligado ao Barcelona, que 
poderia oferecer jogadores em troca 
para ter o meia. E o jornal "La Gazzetta 
dello Sport" afirma que a Juventus só 
aceitaria um nome para ceder o bósnio: 
o brasileiro Arthur.
A publicação italiana afirma que o clube 
italiano gosta do ex-jogador do Grêmio 
por sua "técnica e visão de jogo", 
indicando que o brasileiro poderia 
conseguir trazer mais elementos para 
o meio de campo e servir melhor ao 
ataque. Ele poderia atuar no lugar, por 
exemplo, de Rabiot, que não teve o 
desempenho esperado após chegar do 
PSG.

A "Gazzetta" ainda indica que a idade 
de Arthur seria outro elemento para 

fazer a Juve desejar sua contratação: o 
brasileiro tem 23 anos, enquanto 
Pjanic tem 29. O ex-gremista levaria 
vantagem neste fator com relação a 
Rakitic, outra possível opção de troca 
com o Barça. Por fim, o jornal pontua 
que a transferência seria uma boa 
oportunidade para Arthur, que poderia 
perder espaço no Barça a partir da 
próxima temporada.

TROCA-TROCA

Estudo aponta que Brasil é a 26ª liga que mais troca de 

técnico no mundo;

O estudo também detalha os 

números entre os clubes. Nessa 
lista, o CIES considerou apenas as 
equipes que participaram de todas 
as cinco edições da primeira divisão 
no intervalo analisado. Foram 766 
times citados, dos quais nove são 
brasileiros.
O Real Potosí, da Bolívia, aparece 
no topo entre os que mais trocaram 
de treinador, com 20 diferentes no 
período. O São Paulo aparece logo 
na 14ª posição, com 12 técnicos no 
intervalo estudado. O time brasileiro 
mais bem posicionado é o Grêmio, 
com três comandantes diferentes, e 
que aparece na posição 649.
Apenas 30 dos quase 800 clubes 
listados tiveram o mesmo técnico 
entre 2015 e 2019. Nenhum deles 
atua nas cinco grandes ligas europe-
ias (Inglaterra, Itália, Espanha, 
França e Alemanha). Somente um é 
sul-americano: o River Plate, 
comandado por Marcelo Gallardo 
desde junho de 2014.

O país que menos trocou de técnico 
foi a Suécia, com 2,6 comandantes 
distintos no período. A Argentina tem 
os melhores números entre os sul-
americanos: 3,8 treinadores por 
equipe.

Você colocaria o Brasil como um dos 
países que mais troca de técnico no 
mundo? Se a sua resposta é sim, 
saiba que há várias ligas à frente. 
Um relatório do CIES (Observatório 
de Futebol do Centro Internacional 
de Estudos de Esporte) com as 84 
primeiras divisões mais importantes 
do planeta apontou que o Brasileirão 
é o 26º campeonato com mais 
mudanças de treinador nos últimos 
cinco anos.
A Bolívia lidera a lista. O estudo 
considerou o intervalo entre 2015 e 
2019 e foi baseado na média de 
técnicos que cada equipe teve no 
período. Foram considerados 
apenas os treinadores que coman-
daram seus times por, pelo menos, 
três jogos da primeira divisão.
O Brasileirão aparece na 26ª 
posição com uma média de 5,3 
técnicos por time no intervalo. Ao 
todo, 20 equipes brasileiras foram 
analisadas. Além da Bolívia, o 
Paraguai é outro país sul-americano 
no Top-10: é o sexto. Os bolivianos 
tiveram, em média, 9,1 treinadores 
diferentes.

ATLÉTICO-GO

Atlético-GO volta aos treinos antes da liberação do governo;

Desde o início da pandemia, o Atlético-

GO é um dos grandes defensores da 
volta aos treinos e já tem um protocolo 
definido. Entre os argumentos do clube 
e s t ã o  o  f a t o  d e  o  C e n t r o  d e 
Treinamentos ser um local amplo e 
aberto, realização de testes para 
Covid-19 para atletas e funcionários e 
até mesmo a volta aos treinos de 
outros times pelo país, como o São 
José-RS, adversário do Dragão na 
Copa do Brasil.

Presidente do Dragão, Adson Batista 
confirmou ao GloboEsporte.com que 
alguns jogadores treinaram sem 
uniforme do clube e devidamente 
testados

Imagens obtidas pela Rádio Sagres 
mostram jogadores do Atlético-GO em 
ação em treinamento no CT do clube 
nesta terça-feira, ainda sem autoriza-
ção do poder público para a volta das 
atividades presenciais.

FLAMENGO

Com nove jogadores recuperados, Flamengo já teve mais de 25% do 

elenco em contato com Covid-19

De volta aos trabalhos desde a segun-
da-feira, 11 de maio, o elenco do 
Flamengo tem cumprido protocolos de 
segurança no dia a dia do CT. 

Trinta e quatro atletas à disposição de 
Jorge Jesus. Um quarto deles com 
risco reduzido de contaminação pela 
Covid-19. Esta é a matemática do 
Flamengo que entrou em sua segunda 
semana de treinamentos no Ninho do 
Urubu. A terceira bateria de exames 

indicou que os últimos dois jogadores 
de quarentena não têm mais o vírus, 
totalizando nove recuperados.
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29-05 Deise Procópio Luz Oliveira 
29-05 Helia Maria de Oliveira 
29-05 Jéssica Evangelista Ribeiro 
29-05 Suzana Lopes de Almeida 
29-05 Nicaella Eterna de Oliveira 
Santos Nascimento
30-05 João Victor de Oliveira Cruz 
30-05 Liliana Maria Avangélio
31-05 Bruno Rodrigues Oliveira Costa
31-05 Victor Guarniere Oliveira Lopes

31-05 Zalmi Moreira da Silva
02-06 Annanda Abreu de Oliveira 
02-06 Ilma Virgínia de Lima
02-06 Taiana Gomes Schwitzky
03-06 Bruno da Costa Alves
03-06 Divino Neres Ferreira
03-06 Leandro Villas Boas Rezende
03-06 Lilian Aparecida  Reis Resende
04-06 Kenia Camilla Luz Lellis
04-06 Maria Inêz Leite Linhares

04-06 Matheus Silva S. de Sousa
04-06 Regina Rodrigues dos 
Santos
05-06 Abel Pereira Carneiro Silva
05-06 Hilário Ferreira Borges Filho
05-06 Ludmila Isabela dos Santos
05-06 Rafael Matias Mineiro
05-06 Telma Rodrigues dos Passos
06-05 Everton Gomes Carrijo 
Mendes Davi

07-05 Ana Luiza de Almeida 
Coelho
07-05 Carlos Jonas Helbingen
07-05 Janio Pereira de Souza
07-05 Julieta Regis da Silva
08-06 Gabriela Marques Alvarenga 
08-06 Rose Kely Ferreira de Sousa
08-06 Sebastião Fernandes Batista
09-06 Matheus Cardoso dos Passos
09-06 Sonia Helena M. Mineiro Pereira

10-06 Maria Lúcia da Silva
11-06 Keila da Silva Martins

11-06 Marilene Peixoto Brandão
11-08 Vitor Hugo Gomes Araújo

Por Maurício MatiasQue a partir desta data, você comemore não apenas o seu aniversário, mas a vitória que 
todos os dias Ele te dá. Parabéns!

Dalva Elizabete de Oliveira 03/06 Meirilaine Rodrigues dos Santos 08/06José Luiz Galvão dos Santos Gomes 01/06Divina Valdete Dias Ruas 09/06

Parabenizamos o amigo Domingos Rodrigues e sua þ lha Darleteizine da Silva Reis, ambos 
aniversariantes do dia 29/05. 

O governador 
Ronaldo Caiado e o 
presidente da Compa-
nhia Saneamento de 
Goiás (Saneago), Ri-
cardo Soavinski, aþ r-
maram na última ter-
ça-feira (26/05), que 
não haverá reajuste da 
tarifa de água em Goi-
ás. “Isso é fake news. 
Tem gente que vive 
de fake news”, frisou o 
governador ao recha-
çar a informação falsa 
que circulou nas redes 
sociais, alarmando a 
população. “Não teve 
e não vai ter, neste 
momento, nenhuma 
alteração de tarifa de 
água aqui no Estado”.
 O presidente 
da Saneago explicou 
que, como de praxe, 
houve um estudo so-
bre a revisão tarifária 
— o que geralmente 
ocorre a cada quatro 
ou cinco anos — que 
foi enviado à Agência 
Goiana de Regulação, 
Controle e Fiscalização 
(AGR), órgão respon-
s§vel por deþ nir se h§ 
ou não essa revisão. 

CAIADO AFIRMA QUE NÃO HAVERÁ 
AUMENTO NA CONTA DE ÁGUA

 “Já tratamos 
com agência regula-
dora que não cabe, 
no meio da pandemia, 
fazer uma revisão”, 
continuou, reforçando 
que o compromisso 
do Governo de Goiás 
é auxiliar o cidadão, a 
exemplo da suspen-
são do corte de água 
por inadimplência 
em meio ao período 
de isolamento social. 
 Soavinski ga-
rantiu que a Saneago 

já está desenvolven-
do um programa para 
renegociação de dé-
bitos referentes à ina-
dimplência durante a 
pandemia, que deve 
ser lançado quando 
o Estado deixar a si-
tuação de emergên-
cia na saúde pública. 
E pediu: “Quem pu-
der, mantenha os pa-
gamentos em dia. A 
Saneago funciona ex-
clusivamente a partir 
dos recursos da tarifa”. 

GOIÁS RECEBE 122 PROPOSTAS 
DE MUNICÍPIOS PARA CONVÊNIOS 
HABITACIONAIS

Prefeitura de Itaberaí tem duas propostas cadastradas
O Governo de 

Goiás recebeu 122 pro-
postas de convênios ha-
bitacionais de 66 muni-
cípios, em atendimento 
ao chamamento público 
realizado pela Agência 
Goiana de Habitação 
(Agehab). O prazo para 
prefeituras protocolarem 
os processos terminou 
no dia 20, quarta-feira. 
As propostas são para 
construção e reforma 
de moradias e equipa-
mentos comunitários 
com utilização de recur-
sos estaduais. De acor-
do com o presidente da 
Agehab, Eurípedes do 

Carmo, foi criado todo 
o suporte tecnológico 
para receber as propos-
tas e documentação vir-
tualmente, como forma 
de prevenção à propa-
gação do coronavírus.
 O chamamento 
público feito pela Agehab 
foi aberto a todos os mu-
nicípios em 23 de março 
e teve uma ampliação de 
prazo em 20 dias para 
que os municípios viabi-
lizarem a documentação 
necessária. “O procedi-
mento foi adotado para 
garantir transparência e 
isonomia ao processo, 
conforme determina-

ção do governador Ro-
naldo Caiado”, destaca 
Eurípedes do Carmo. 
 A Prefeitura 
de Itaberaí cadastrou 
duas propostas de re-
formas de escolas mu-
nicipais: Juca Ludovi-
co e Genoveva Cabral. 
 Os próximos pas-
sos são a análise de toda 
a documentação, apro-
vação dos orçamentos 
enviados e vistorias nas 
áreas propostas. Após 
esses procedimentos, os 
municípios que cumpri-
ram todos os requisitos 
serão chamados para 
assinar os convênios.
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Presidente da entidade, Alejandro 
Domínguez garante que Libertadores 
e Sul-Americana vão terminar no 
campo

A Conmebol está de volta às ativida-
des presenciais em sua sede em 
Luque, no Paraguai. O anúncio foi 
feito pelo presidente Alejandro 
Domínguez através de um vídeo 
publicado nas redes sociais. Nele, o 
paraguaio deixa claro que o objetivo é 

acelerar o retorno do futebol – mais 
e s p e c i fi c a m e n t e  d a  C o p a 
L ibe r tado res  e  da  Copa  Su l -
Americana –, mas a prioridade é a 
saúde no combate à pandemia do 
coronavírus.
- Estamos trabalhando fortemente em 
conjunto com todos os países porque 
nossa única obsessão é que a bola 
siga rolando. Com a ordem de priori-
dades: primeiro a saúde e depois a 
competição.

CONMEBOL

Conmebol retoma rotina para acelerar volta do futebol, mas 

pondera: “Primeiro a saúde”

FUTEBOL INTERNACIONAL - ESPANHA

Reinier é chamado para treinar com o elenco principal do Real 

Madrid, afirma jornal

O clube informará ainda nesta 
terça-feira aos jogadores das 
categorias de base o planejamento 
para curto e médio prazo, em meio 
à pandemia do coronavírus. A 
temporada do Real Madrid Castilla 
se encerrou no último dia 16 de 
maio.
O Real Madrid voltou a treinar no 
dia 11 de maio, seguindo o protoco-
lo desenvolvido por La Liga, que 
dividiu o retorno às atividades em 
quatro fases semanais. Na primei-
ra, os jogadores trabalharam de 
forma individual no CT, respeitando 
as determinações de isolamento 
social. A segunda terminou na 
semana passada. A terceira teve 
início nesta segunda-feira, com as 
atividades em dois grupos.

O meia-atacante Reinier, foi cha-
mado nesta terça-feira pelo técnico 
Zinedine Zidane para participar dos 
próximos treinos do elenco principal 
do Real Madrid. Segundo o "As", o 
brasileiro esteve pela manhã no 
Centro de Treinamento do clube 
para passar por um novo teste de 
coronavírus e assim ser liberado 
para ser integrado às atividades do 
grupo. A ideia é que isso aconteça 
gradativamente.
Contratado no fim de janeiro pelo 
Real Madrid, junto ao Flamengo, 
por 30 milhões de euros (cerca de 
R$ 136 milhões na época), Reinier 
já havia passado por um exame de 
Covid-19 no dia 6 de maio, junto 
com outros companheiros do Real 
Madrid Castilla, o time B que 
disputa a Terceira Divisão.

FUTEBOL INTERNACIONAL - NEGOCIAÇÃO

Jornal diz que Juventus só aceitaria Arthur para viabilizar 

negociação de Pjanic com o Barcelona

Outro fator que ajudaria a viabilizar o 
negócio seria o salário do meia brasilei-
ro. Arthur, segundo o jornal, ganharia 
cerca de € 2 milhões anuais no 
Barcelona e, mesmo tendo um aumen-
to na ida para a Juventus, não supera-
ria os vencimentos de Pjanic, que 
receberia € 7,5 milhões por temporada. 
Desta forma, a folha salarial poderia ter 
uma redução considerável.

Cotado como alvo de alguns gigantes 
europeus na próxima janela de transfe-
rências, Pjanic vem tendo seu nome 
intensamente ligado ao Barcelona, que 
poderia oferecer jogadores em troca 
para ter o meia. E o jornal "La Gazzetta 
dello Sport" afirma que a Juventus só 
aceitaria um nome para ceder o bósnio: 
o brasileiro Arthur.
A publicação italiana afirma que o clube 
italiano gosta do ex-jogador do Grêmio 
por sua "técnica e visão de jogo", 
indicando que o brasileiro poderia 
conseguir trazer mais elementos para 
o meio de campo e servir melhor ao 
ataque. Ele poderia atuar no lugar, por 
exemplo, de Rabiot, que não teve o 
desempenho esperado após chegar do 
PSG.

A "Gazzetta" ainda indica que a idade 
de Arthur seria outro elemento para 

fazer a Juve desejar sua contratação: o 
brasileiro tem 23 anos, enquanto 
Pjanic tem 29. O ex-gremista levaria 
vantagem neste fator com relação a 
Rakitic, outra possível opção de troca 
com o Barça. Por fim, o jornal pontua 
que a transferência seria uma boa 
oportunidade para Arthur, que poderia 
perder espaço no Barça a partir da 
próxima temporada.

TROCA-TROCA

Estudo aponta que Brasil é a 26ª liga que mais troca de 

técnico no mundo;

O estudo também detalha os 

números entre os clubes. Nessa 
lista, o CIES considerou apenas as 
equipes que participaram de todas 
as cinco edições da primeira divisão 
no intervalo analisado. Foram 766 
times citados, dos quais nove são 
brasileiros.
O Real Potosí, da Bolívia, aparece 
no topo entre os que mais trocaram 
de treinador, com 20 diferentes no 
período. O São Paulo aparece logo 
na 14ª posição, com 12 técnicos no 
intervalo estudado. O time brasileiro 
mais bem posicionado é o Grêmio, 
com três comandantes diferentes, e 
que aparece na posição 649.
Apenas 30 dos quase 800 clubes 
listados tiveram o mesmo técnico 
entre 2015 e 2019. Nenhum deles 
atua nas cinco grandes ligas europe-
ias (Inglaterra, Itália, Espanha, 
França e Alemanha). Somente um é 
sul-americano: o River Plate, 
comandado por Marcelo Gallardo 
desde junho de 2014.

O país que menos trocou de técnico 
foi a Suécia, com 2,6 comandantes 
distintos no período. A Argentina tem 
os melhores números entre os sul-
americanos: 3,8 treinadores por 
equipe.

Você colocaria o Brasil como um dos 
países que mais troca de técnico no 
mundo? Se a sua resposta é sim, 
saiba que há várias ligas à frente. 
Um relatório do CIES (Observatório 
de Futebol do Centro Internacional 
de Estudos de Esporte) com as 84 
primeiras divisões mais importantes 
do planeta apontou que o Brasileirão 
é o 26º campeonato com mais 
mudanças de treinador nos últimos 
cinco anos.
A Bolívia lidera a lista. O estudo 
considerou o intervalo entre 2015 e 
2019 e foi baseado na média de 
técnicos que cada equipe teve no 
período. Foram considerados 
apenas os treinadores que coman-
daram seus times por, pelo menos, 
três jogos da primeira divisão.
O Brasileirão aparece na 26ª 
posição com uma média de 5,3 
técnicos por time no intervalo. Ao 
todo, 20 equipes brasileiras foram 
analisadas. Além da Bolívia, o 
Paraguai é outro país sul-americano 
no Top-10: é o sexto. Os bolivianos 
tiveram, em média, 9,1 treinadores 
diferentes.

ATLÉTICO-GO

Atlético-GO volta aos treinos antes da liberação do governo;

Desde o início da pandemia, o Atlético-

GO é um dos grandes defensores da 
volta aos treinos e já tem um protocolo 
definido. Entre os argumentos do clube 
e s t ã o  o  f a t o  d e  o  C e n t r o  d e 
Treinamentos ser um local amplo e 
aberto, realização de testes para 
Covid-19 para atletas e funcionários e 
até mesmo a volta aos treinos de 
outros times pelo país, como o São 
José-RS, adversário do Dragão na 
Copa do Brasil.

Presidente do Dragão, Adson Batista 
confirmou ao GloboEsporte.com que 
alguns jogadores treinaram sem 
uniforme do clube e devidamente 
testados

Imagens obtidas pela Rádio Sagres 
mostram jogadores do Atlético-GO em 
ação em treinamento no CT do clube 
nesta terça-feira, ainda sem autoriza-
ção do poder público para a volta das 
atividades presenciais.

FLAMENGO

Com nove jogadores recuperados, Flamengo já teve mais de 25% do 

elenco em contato com Covid-19

De volta aos trabalhos desde a segun-
da-feira, 11 de maio, o elenco do 
Flamengo tem cumprido protocolos de 
segurança no dia a dia do CT. 

Trinta e quatro atletas à disposição de 
Jorge Jesus. Um quarto deles com 
risco reduzido de contaminação pela 
Covid-19. Esta é a matemática do 
Flamengo que entrou em sua segunda 
semana de treinamentos no Ninho do 
Urubu. A terceira bateria de exames 

indicou que os últimos dois jogadores 
de quarentena não têm mais o vírus, 
totalizando nove recuperados.
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Os IdososPrefeitura de Itaberaí inicia obra de constru-

ção da casa dos idosos Lar de Santanta. A 

construção será com recursos próprios, 

com previsão de entrega em 150 dias, a 

obra terá 1,257,79 m² de área construída. 

Uma obra de suma importância para o 

acolhimento de idosos. O prefeito Roberto 

Silva e primeira-dama Sandra de Vila preo-

cupados com o futuro, sem esquecer 

daqueles que no passado construíram a 

história de nossa cidade

No período em que estará em construção 

os idosos moradores do Lar de Santana 

estão na Chácara Bom Pastor. Em virtude da 

pandemia e o fato dos idosos fazerem parte 

de um dos grupos suscetíveis a pegar o 

CIVID-19, estão suspensos as missas, os 

cultos e as visitas. A Casa dos Idosos Lar de 

Santanda conta com a colaboração e agra-

dece a compreensão de toda a comunidade 

itaberina.

PREFEITURA REALIZA DIA "D" DE VACINAÇÃO CONTRA A GRIPE

Todos que pacientes dos 

grupos indicados tiveram 

direito a vacina:  crianças a 

partir de seis meses e meno-

res de seis anos de idade, 

idosos com mais de 60 anos, 

gestantes, trabalhadores da 

área da saúde, indígenas, 

população do sistema carce-

rário, mães em até 45 dias 

pós-par to ,  professores , 

caminhoneiros e portadores 

de doenças crônicas.

Desde o dia 23 de março, 

quando iniciou a Campanha 

Nacional Contra a Gripe 

( Influenza)  o núcleo de 

vigilância, objetivando cuida-

dos com a população realizou 

toda a campanha no sistema 

drive thru, em domicilio e 

pontos específicos.

A Secretária de Saúde, Kélia 

Rosa, confirmou a informa-

ção. "Estamos muito conten-

tes com o resultado de mais 

esta campanha de vacinação 

contra a gripe. Agradecemos 

ao empenho de todos os 

profissionais da área de saúde 

e também à população que 

aderiu à campanha" e acres-

centou "esta é uma vacina 

muito importante que prote-

ge as pessoas contra a gripe e 

também prev ine outras 

doenças, especialmente as de 

maior incidência durante o 

inverno" finalizou.

O município de Itaberaí 

atingiu a meta de vacinação 

contra a gripe, cuja campanha 

foi realizada em todo o País. 

91,1% das pessoas que fazem 

parte dos grupos prioritários 

foram imunizadas.

O município de Itaberaí 

recebeu desde o início da 

campanha de vacinação o 

total de 9.369 doses de vaci-

na, 8.535 já foram aplicadas 

alcançando assim 91% de 

cobertura vacinal até agora. 

Lembrando que a vacina 

contra a gripe não protege 

contra o COVID-19, mas sim 

contra três tipos de vírus 

influenza, responsáveis por 

síndromes gripais e síndro-

mes respiratórias agudas 

graves.

Início das obras de construção do Lar dos Idosos

OBRA DE CONSTRUÇÃO CASA DOS IDOSOS 

LAR DE SANTANA

Obra realizada com 
recursos próprios

Área construída: 1.257,79 m² 

Valor: R$ 1.165.963,08

Prazo: 150 dias

WDC projetos & construções ltda

CNPJ: 02.482.840/0001-63

RESPONSÁVEL PELA OBRA

IPTU
2020

SEU IPTU SE TRANSFORMA EM MELHORIAS
PARA VOCÊ E PARA NOSSA CIDADE

EMITA SUA GUIA ON-LINE ACESSANDO: itaberai.go.gov.br

ü 31/JULHO31/JULHO
Vencimento

50% 50% parcela única
DESCONTODESCONTO

Parcelado em até 6x

PRORROGADO

Investigue a veracidade das noticias que circulam pelas redes sociais

Jornal Correio Popular edição 293.indd   8Jornal Correio Popular edição 293.indd   8 28/05/2020   09:19:5228/05/2020   09:19:52


